



EXPOALGODON POSPONE SUS JORNADAS DE CAMPO AL DÍA 14 DE SEPTIEMBRE

-

**La X edición de EXPOALGODÓN se celebrará en Torre de la Reina el 14 de septiembre**

El Grupo Expoalgodón ha decidido aplazar las jornadas de campo al 14 de septiembre y cambiar la ubicación de dichas jornadas a Torre de la Reina.

Las jornadas, que en principio estaban previstas el día 7 en Lebrija se posponen una semana, asimismo no podrán celebrarse en Lebrija, como viene siendo habitual, al estar la parcela de ensayos muy afectada por la situación de sequía.

El formato de este año será más reducido y enfocado a técnicos que serán convocados mediante invitación.

- La X edición de EXPOALGODÓN cuenta con la participación y el patrocinio de Guadalsem, Certis Belchim, Eurochem, FMC y Auravant, empresas punteras en el sector que ofrecen estrategias eficaces y sostenibles para la mejora del cultivo, el aumento de la productividad o el control de plagas, productos de nueva generación y respetuosos con el medio ambiente.
- Adjuntamos cartel de la X EXPOALGODÓN

Más información y contacto:  
Encarna Granell 672 175 886  
encarnaunica@gmail.com